

Les ados du collège Wolf derrière la caméra



Les collégiens ont présenté leur film au Palace.

Photo L'Alsace/G.B.

Gaëlle Busson

Bénédicte et Paul vivent seuls à la tête de deux marmailles d'adolescentes. Leurs filles fréquentent le même collège et sont amies. Elles vont tout faire pour qu'ils se rencontrent et tombent amoureux. C'est l'histoire de $1+1 = 8$, le film que 15 élèves du collège Wolf ont réalisé avec l'aide de leurs enseignants et de la société strasbourgeoise Synovie Production.

L'envie d'aller plus loin avec le cinéma

Ils étaient fiers, les collégiens, lors de la projection de leur film au cinéma Palace de Mulhouse, le 18 juin dernier. La salle vrombissait de bavardages et de rires, en attendant que soit projeté le résultat de neuf mois de travail. Une équipe exclusivement féminine, des élèves de la 6^e à la 3^e. Elles ont été actrices, scriptes. Elles ont presque toutes l'envie d'aller plus loin et, pourquoi pas, de devenir comédiennes ou réalisatrices. Les quatre jours de tournage ont laissé de bons souvenirs. L'une des jeunes actrices s'exclame : « C'était bien de connaître les profs dans un

autre contexte. On est même montés dans leurs voitures, vous vous rendez compte ? »

Olivier Arnold, l'enseignant responsable du ciné-club au collège Wolf, présentait la projection. Pour lui, rien de plus satisfaisant que de voir un tel projet mené à bout. Cela fait trois ans qu'il travaille en partenariat avec la société Synovie Production pour réaliser des films avec ses collégiens. « Ça n'a pas été toujours facile pendant le tournage. Jouer un rôle demande de la concentration, des répétitions... Parfois on a dû recadrer les choses », a expliqué Mathieu Winckel, membre de Synovie Production. Il a rappelé qu'au-delà du plaisir de donner corps à un scénario de cinéma, les collégiennes avaient beaucoup appris. « On veut montrer aux jeunes les ficelles, le côté factice d'une production audiovisuelle. Quand ils comprennent comment on fabrique une image, ils deviennent plus critiques face à certaines vidéos qui jouent avec la réalité, sur internet notamment. »

VOIR Le film sur internet : www.synovie.org, rubrique « Projets »